

**第 57 号**

発行日  
2025.11. 3

**Super  
Highway**

JR東労組バス関東本部



年末手当アンケート実施中

## 2025 年末手当満額回答！ 組織拡大・共に求めよう！！

### アメリカは政策金利引き下げ、日本への影響は

米連邦準備制度理事会(FRB)は2会合連続で0.25%の政策金利引き下げを決定しました。これは米経済の雇用鈍化への対応ですが、AIブームや個人消費の堅調さから、過度な金融緩和への警戒感も高まっています。会合では委員間で意見が分かれ、AI関連投資や消費の強さが議論されました。米国ではAI成長への期待で株式市場が堅調に推移し、消費も引き続き活発です。一方、インフレ率は依然高止まりし、これ以上の利下げには慎重な姿勢が目立ちます。また、米議会の与野党対立による政府機関の一部閉鎖で重要経済指標の発表が遅延し、金融政策運営に不透明感が増しています。日本では円安や物価高への対応が課題となり、日銀は政策金利を据え置き、政策の正常化を進めています。両国ともに強い景気や政治的混乱など、複合的な要因が金融政策に影響を与えている状況です。

要求実現には組織拡大が必要！

組合未加入の皆さんも交えて「私たちの生活はどうなるのか」を議論しよう！！

### なかまの声

- もうコロナの影響という言葉は通用しません。いつまでもなんだかんだ理由付けてケチるのはやめてください。たまには気持ちよく満額回答お願いします。
- 満額を期待します。
- 満額出して下さい。よろしくお願いします。
- 最近連絡車を買ったり ipad 買ったりしていますが、肝心の在来バスはボロいままです。働く人にも投資してもらわないと成り手が益々居なくなりますよ。高市さんでインフレが加速するのは目に見えていますので労働者の生活の質は下がる一方です。自分でも自衛しなくてはと思います。

**JRバス関東で働く仲間を一つに！**